



066-0057 千歳市若草5丁目一番地 28-2111

< 学校教育目標 >

- すすんで考える子
 - すなおで思いやりのある子
 - ねばり強くやりぬく子
 - ◎明るくたくましい子
- 令和4年7月22日発行

健康的で安全な、そして有意義な夏休みを！

校長 木谷 金吾

今年度がスタートして3ヶ月半が経ち、本日で前期の前半が終了します。今のところ、新型コロナウイルスの影響により中止になった教育活動はなく、全て順調に計画通りに進めることができました。PTA活動も予定通りに組織でき、各委員会も活動計画に沿ってできるところから活動を進め、PTA学級レクも既に幾つかの学級で実施することができました。先日の修学旅行も計画通りに実施することができ、6年生の子どもたちは、ピュアやラフティング、小樽の自主研修など、たくさんの楽しい思い出を作ることができました。教育活動を計画通りに実施することは、新型コロナウイルスが流行する前はごく普通に当たり前のことでしたが、今では本当に喜ばしく、ありがたく感じられます。

向陽台地区としても、過去2年間、ほとんど実施できなかった「小中連携・一貫教育」が、今年度は本格的に推進されてきています。「小中連携・一貫教育」は、義務教育9年間を見通した系統的な教育活動や小中学校の円滑な接続を目指す取組を通して、子ども一人ひとりの学力・体力の向上と豊かな人間形成を図ることを目的にしており、向陽台中学校区では、9年間で目指す子ども像を『たくましさ』を身につけ、未来を拓く向陽台の子』と設定しています。ちょうど昨日の7月21日（木）には、6年生が向陽台中学校に出向き、泉沢小学校の6年生とアイスブレイクで交流を深めたり、中学生の授業の様子を参観したり、部活動体験をしたりしました。今後も出前授業など様々な取組を実施していく予定ですが、これらの取組を通して、中1ギャップの解消や中学校進学への期待や希望を膨らませる一助にもなればと思います。保護者の皆様もぜひ「小中連携・一貫教育」の取組にご理解いただき、学校・家庭・地域が連携して子どもたちに小中学校の9年間の系統的な学びを育む環境づくりができるよう、ご支援をよろしくお願いいたします。

さて、いよいよ明日から夏休みに入りますが、最近の報道では、新型コロナウイルスの感染が急拡大し、新規感染者数も連日のように過去最多を更新しています。感染力の高いオミクロン派生型「BA・5」への置き換わりもあり、「第7波」の到来と言われています。医療機関の病床使用率も急上昇していますが、政府の方針では、「行動制限は今の段階では必要ない」とされていますので、当面は基本的な感染症対策をそれぞれが徹底していくしかありません。夏休みに入りますます旅行や帰省等で人の移動も増えることが予想されますので、保護者の皆様におかれましては、夏休み中も健康観察を含め、各家庭で感染症対策を徹底するよう、よろしくお願いいたします。

また、夏休み中は、学校生活から長期間離れることにより気持ちが緩み、生活が不規則になりがちです。家庭で勉強（読書）する時間や運動する時間、睡眠時間、帰宅する時刻、テレビやゲームの時間などの目安を決め、しっかり守るようお子さんと約束するなどご指導をお願いします。火遊びや危険な遊びをしないこと、水難事故や交通事故には十分注意することなど、「命の大切さ」もあわせてご指導いただき、子どもたちが健康的で安全に、そして有意義に夏休みを過ごせるようご支援ください。どうぞ、よろしくお願いいたします。

～夏休み中の過ごし方をご家庭で話し合いませんか～

夏休みを目前に控え、その過ごし方等について各学級でも指導しているところですが、長期間の休みはとくに生活習慣が乱れがちになるものです。特に、**端末（スマホ等）の使用時間や使い方について家庭でのルールを決め、保護者の管理の下に利用させるようにしてください。**先日、児童へのアンケート調査の結果、**一日で4時間以上遊びの目的で利用している児童がいました。**また、夏休み中の生活に関わり、留意すべきことを以下に記しましたので、併せて家庭での指導を宜しくお願い致します。

- 規律ある生活を送りましょう**
 - ・規則正しい生活（早寝・早起き・朝ごはん）をしましょう。
 - ・毎日時間を決めて、学習に取り組みましょう。
- 交通安全に気を付けましょう**
 - ・自転車の乗り方や横断歩道の渡り方について、ご家庭でも、ご指導をお願い致します。
- 海や川、プール等での水の事故に気を付けましょう**
- 野外活動における事故に気を付けましょう**
- 花火の取扱における事故に気を付けましょう**



夏休み中に、児童本人がPCR検査を受診した等がありましたら、学校にご連絡ください。よろしくお願いいたします。（8:00～16:30の間）

8月の行事予定

日	曜日	R4 学校行事 2022
1	月	
2	火	
3	水	
4	木	
5	金	
6	土	
7	日	
8	月	
9	火	
10	水	学校閉庁日
11	木	山の日
12	金	学校閉庁日
13	土	
14	日	
15	月	
16	火	転入児童受入
17	水	60分授業⑫（3～6年生） 放送三集会 夏休み図書返却
18	木	夏休み作品展（～26日）
19	金	前期委員会⑥ 学級文庫配置
20	土	
21	日	
22	月	スクールカウンセラー来校
23	火	スマホ・ケータイ安全教室（3、4年生）
24	水	向陽っ子タイム①（クリーン作戦）
25	木	『いじめなくしたいプロジェクト』
26	金	宿泊学習5年①（給食なし・山の家）
27	土	宿泊学習5年②（給食なし・山の家）
28	日	
29	月	宿泊学習振替（5年） 給食費振替日
30	火	あおぞら探検隊①（職業体験）
31	水	

修学旅行に無事、行ってきました！

先日（7/7～7/8）、6年生が修学旅行に出発し、無事終了して帰校しました。実行委員会を組織し、各係を中心に少しずつ計画や準備を進め、1泊2日の旅行を楽しんで来ました。1日目は、ニセコでアスレチックやラフティングを満喫し、2日目は小樽市内で体験的な自主研修に取り組みました。自主研修では、各班それぞれ計画した内容を無事に終えることができ、充実感・達成感を味わっていました。

今回の学習を通して、自分のことだけではなく、学級全体のことを考えられる広い心、仲間のよさや優しさを知り、互いに助け合う姿が随所に見られ、“絆”が深まるかけがえのない体験ができました。



8/26(金)27(土)は、5年生が**宿泊学習**に行ってきます。

《 学校閉庁日のお知らせ 》

令和4年 8月10日(水)～12日(金)

上記の期間、学校は閉庁となりますので、あらかじめご承知おきください。宜しくお願い致します。